

A propos de « la passion selon Tibhirine »...

Cette pièce créée en 2019, présentée au Festival d'Avignon en 2020, est en tournée dans le territoire français. Elle évoque la tragédie des moines trappistes français assassinés en Algérie en 1996.

Ce projet, né des écrits spirituels des moines de l'Atlas, est un plaidoyer pour la tolérance. Pascal Jounier, créateur et acteur de ce spectacle, a voulu renouer le dialogue entre christianisme et islam, rappeler ce qui unit tous les croyants quelle que soit leur religion. Il nous partage les raisons de la création de cette production :

*"Cette aventure humaine me passionne depuis la nouvelle en 1996 de la mort des moines de Tibhirine. J'ai décidé **de mettre en scène une vie consacrée à l'amour et au don de soi**. Il faut travailler avec beaucoup d'humilité et laisser les moines parler à notre cœur, à notre inconscient afin de nous guider sur un chemin de vérité, de pardon et de paix. Leur exemple nous amène à **croire en l'homme** au moment où si souvent nous désespérons de lui..."*

Cette pièce de théâtre proposée dans la cadre de la Semaine Culturelle diocésaine sera présentée le 16 mars 2022 dans l'église de la Visitation.

Une opportunité pour "renouer le lien" avec plus large que notre paroisse...

André Thollet, membre de l'EAP